

令和3年9月24日

1・2・3・4年生保護者のみなさま

たつの市立神部小学校

校長 新家 洋一

### 令和3年度「校外学習（バス遠足）」の中止について

仲秋の候、保護者のみなさまにおかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。平素は、本校教育活動にご理解、ご協力を賜り、心より御礼申し上げます。

さて、みだしのことについて、新型コロナウイルスの感染拡大防止に最大限の対策を講じながら実施に向け準備を進めていたところですが、周知のとおり、全国的に新規感染者数は減ってきているとは言え、児童を含む若い世代にも感染力が強い変異株（デルタ株）が広がっている点や感染状況が今後どのように推移するか先行き不透明な点等を鑑み、1・2・3・4学年で計画していた校外学習（バス遠足）の実施を見送ることと致します。実施予定日が1ヶ月以上先の学年もありますが、学年によって「行ける・行けない」のばらつきがないようにすること、バスのキャンセル料が発生しない時点での判断が必要であること、今後の日程を考えたとき4年生以下の校外学習を延期することは難しいこと等の理由で、この時点での決定となったこと、ご理解賜りますようお願い申し上げます。